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退任 就任のあいさつ
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Yane Toshiharu（58期）
矢 根 俊 治

委員長
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平成31年度・ホームページ委員会平成30年度・ホームページ委員会

役立つ情報を
タイムリーに
提供するために

１年間ありがとう
ございました

今年度、ホームページ委員会委員長を拝命した矢根
俊治です。平成29年、30年度とホームページ委員
会の副委員長を務めさせていただいたのですが、58
期という私の修習期から考えると委員長を拝命するの
はまだ先かなとのんびり構えていたのですが、そうは
いかなかったようです。しかし、お引き受けしたから
には、今年度最年少期委員長として、副委員長をはじ
めとする委員のみなさん、さらには執行部、他委員会
委員長のみなさんと協力して友新会の活動を盛り上げ
ていきたいと思います。
さて、ホームページ委員会の最も中心的な活動は、
会報誌と並んで友新会の重要な情報発信手段である友
新会ホームページ（http://www.yu-shin.gr.jp）の維
持管理です。こちらについては、引き続きホームペー
ジ管理委託先であるウエスト工房さんとともに、決し
て滞ることのないよう運営するとともに、会員のみな
さんはもちろん、友新会ホームページにアクセスする
すべてのみなさんにとってより使いやすいものとなる
よう、常に改善に取り組んでいきたいと思っていま
す。また、今年度友新会は120周年を迎えますので、
120周年に関連したイベント、情報については特に
積極的に発信できるよう取り組んでまいります。
さらに、例年、ホームページ委員会では、ネット上
の仮想空間を飛び出す独自企画を会員のみなさまに提
供してきました。今年度も引き続き独自企画を開催し
たいと思っていますが、今年度は従来以上に「さすが
友新会のICTを担うホームページ委員会！」と思って
もらえるような企画を考えています。そのために、岸
本行正さん（59期）、林和宏さん（59期）、髙橋希紗
さん（61期）、中村紘子さん（63期）、呉明浩さん（64
期）、船瀬茉莉さん（64期）、市田直志さん（66期）、
廣田一樹さん（68期）、原田伊織さん（69期）という
非常に強力かつ個性あふれるみなさんを副委員長とし
てお迎えしました。9人の副委員長、そして委員のみ
なさんとともに、仮想空間でもリアルな世界でも会員
みなさんに役に立つ情報を提供させていただきます。
それでは、1年間、どうぞよろしくお願いいたしま

す！

当初はただただ不安でした。まさか私が「ホームペー

ジ委員会」の「委員長」をさせていただくなど、思った

こともありませんでした。始まるまでは、どうして引

き受けてしまったのだろうと後悔ばかりでした。

しかし、やらせていただいて本当に勉強にもなりま

したし、何より、多くの方と知り合えたことは自分の

財産になりました。そして、私のパソコンで「ゆうし

んかい」と入力すれば、一発で「友新会」と変換されるよ

うにもなりました。良かったなあと今は思っています。

活動としても、ホームページ委員会の独自企画を３

つ行うことができ、それぞれとても盛り上がりまし

た。ホームページ運用に関する様々な作業も（地味で

すが、とても重要な作業なのです）、ウエスト工房の

亀井様にご協力をいただきながら、みなさんの協力の

もとにほぼ滞りなく進められたと思います。

こんなにたくさんの企画を行いながら、日々の運用

も行えたのは、向井謙二さん、矢根俊治さん、下谷友

和さん、濱和哲さん、中村紘子さん、福井健さん、船

瀬茉莉さん、尾田将彦さん、土井達也さんという優秀

な副委員長をはじめ、委員会のみなさん、そして関

わって下さった全ての方々のおかげです。本当にあり

がとうございました。

また、今年度は、「伝えたいことをタイムリーに伝

える」ために、ホームページに掲載する各行事の記事

は基本的に主催者にてご作成いただいたほか、行事予

定への入力も各主催者にて行っていただきました。さ

らに、会報委員会にお願いして画像をご提供いただい

た場面等、会報委員会のみなさんには特にお世話にな

りました。各委員会が協力して、省力化しつつ、適時

に適切に伝えるということが少しだけできたのではな

いかと思っています。みなさまのご協力、本当にあり

がとうございました。

いつも誰かに聞いてばかりで、委員長としては何も

できませんでしたが、みなさんのおかげで、なんとか

次年度に引き継ぐことができました。１年間どうもあ

りがとうございました。

Okazaki Michiko（53期）
岡 﨑 倫 子

委員長


